# **EINLADUNG**

zur Sitzung des Gemeinderates am **Montag, den 19. März 2018,** um **19.30 Uhr** im Sitzungssaal des Rathauses Rot an der Rot, Klosterhof 14, 2. OG.

# **TAGESORDNUNG**

## Öffentlicher Teil

- 1. Fragen der Bürger
- 2. Bekanntgaben der Bürgermeisterin, Bekanntgabe von nichtöffentlichen Beschlüssen
- Bebauungsplan mit Grünordnung "Mehrzweckhalle Haslach"
  Abwägung der Stellungnahmen aus der Anhörung der Träger öffentlicher Belange und der Öffentlichkeit Beschlussfassung
- Verkehrssituation in der Klosterstraße Unterschriftensammlung für das Einrichten einer Geschwindigkeitsbegrenzung in der Klosterstraße auf 30 km/h vom Oktober 2016 Beschlussfassung
- 5. Baugebiet Eberhardshöhe III in Haslach: Zuteilung eines Bauplatzes Beschlussfassung - Sitzungsvorlage
- 6. Bausachen Beschlussfassung
  - a. Rot an der Rot, Spindelwag, Berg 13, Flst.129: Neubau einer Lagerhalle
  - b. Rot an der Rot, Klosterstr.14, Flst.35/1: Nutzungsänderung von 2 Wohnungen zu allgemeiner Arztpraxis
- 7. Ausübung von Vorkaufsrechten nach dem Baugesetzbuch bzw. anderen Vorschriften Beschlussfassung
- 8. Genehmigung von Spenden gemäß § 78 Abs. 4 GemO Beschlussfassung
- 9. Fragen aus dem Gemeinderat

Ivene Brande

Zu dieser Sitzung ergeht freundliche Einladung. Im Anschluss findet eine nichtöffentliche Gemeinderatssitzung statt. Interessierte Bürger/innen können die dem Gemeinderat übersandten Unterlagen zum öffentlichen Teil der Sitzung im Rathaus, Zimmer 2, zu den üblichen Öffnungszeiten einsehen.

Mit freundlichen Grüßen

Irene Brauchle Bürgermeisterin

### Bericht über die Gemeinderatssitzung vom 19. März 2018

In der öffentlichen Sitzung vom 19. März 2018 hat sich der Gemeinderat mit folgenden Tagesordnungspunkten befasst:

### 1. Fragen der Bürger

Es wurden keine Fragen der anwesenden Bürger gestellt.

### 2. Bekanntgaben der Bürgermeisterin, Bekanntgabe von nichtöffentlichen Beschlüssen

<u>Dorfputzete:</u> Die Vorsitzende lädt alle Bürger zur ersten Dorfputzete am 14.04.2018 in Rot an der Rot, Ellwangen oder Haslach ein, welche gemeinsam mit dem Umweltkreis organisiert wird. Anschließend findet an diesem Tag ein gemeinsames Vesper für die Helfer in Rot statt.

<u>Breitbandausbau:</u> Ebenfalls informiert die Vorsitzende über das weitere Vorgehen im Breitbandausbau. Derzeit erstellt die Firma Netcom BW die Spleißpläne für die Gemeinde Rot an der Rot. Die Gemeindeverwaltung hat alle notwendigen Arbeiten und Tätigkeiten im Zuständigkeitsbereich der Verwaltung für eine schnelle Anbindung an das Breitband erledigt, die NetcomBW ist gerade dabei, mit Hochdruck die noch erforderlichen Bauarbeiten durchzuführen. Die Vorsitzende hofft darauf, dass schnellstmöglich die ersten Anschlüsse mit Breitband versorgt werden können.

<u>Bekanntgabe nichtöffentlicher Beschlüsse:</u> Die Vorsitzende gibt den nichtöffentlich gefassten Beschluss über den Grundstückskauf in Haslach aus der nichtöffentlichen Sitzung vom 26.02.2018 bekannt. Für den Bau der neuen MZW in Halsach wurde westlich des Parkplatzes Flst. 180 sowie nördlich entlang des Zufahrtsweges Flst. 81 ein jeweils 3 Meter breiter Streifen von der landwirtschaftlichen Fläche Flst. 78/1 erworben.

### 3. Bebauungsplan mit Grünordnung "Mehrzweckhalle Haslach"

Abwägung der Stellungnahmen aus der Anhörung der Träger öffentlicher Belange und der Öffentlichkeit

Herr Hofer von der Firma LARS Consult ging auf die eingegangenen Stellungnahmen zum Bebauungsplan mit Grünordnung für die neue Mehrzweckhalle Haslach ein. Dabei wird deutlich, dass keine öffentlichen Belange gegen den Bebauungsplan sprechen, wenn die dargelegten Forderungen berücksichtigt werden. Gerade der Artenschutz ist hier ein Thema. Der Gemeinderat fasst den Beschluss, die Abwägungen aus den Stellungnahmen mitzutragen. Die Planunterlagen werden überarbeitet und von der Verwaltung zeitnah erneut öffentlich ausgelegt.

# 4. Verkehrssituation in der Klosterstraße - Unterschriftensammlung für das Einrichten einer Geschwindigkeitsbegrenzung in der Klosterstraße auf 30 km/h vom Oktober 2016

Auf Grund der bei der Verwaltung eingegangenen Unterschriftenliste für das Einrichten einer Geschwindigkeitsbegrenzung auf 30 km/h wurde die Verkehrssituation in der Klosterstraße mehrmals überprüft. Es wurden Geschwindigkeitsmessungen an verschiedenen Standorten und zu unterschiedlichen Zeiten in der Klosterstraße durchgeführt. In der Auswertung wurde deutlich, dass 99 % der Fahrzeuge unter 50 km/h fahren, davon 74 % unter 35 km/h. Auf Grund der Auswertung wurde vom Gemeinderat beschlossen, beim Landratsamt Biberach die Anordnung des Verkehrs-Zeichen 136 StVO "Kinder" in Ergänzung mit dem Zusatzzeichen "Kindergarten" für die Klosterstraße im Bereich des Kindergartens St. Josef zu beantragen und dies nach Genehmigung entsprechend anzubringen.

### 5. Baugebiet Eberhardshöhe III in Haslach: Zuteilung eines Bauplatzes

Der Gemeinderat stimmt der Zuteilung des Bauplatzes Flst. 75/13 in Haslach, Schützenweg 16 zu.

#### 6. Bausachen

Der Gemeinderat hat für die unten genannten Tagesordnungspunkte das für die Erteilung der Baugenehmigung notwendige Einvernehmen hergestellt:

- a. Rot an der Rot, Spindelwag, Berg 13, Flst.129: Neubau einer Lagerhalle
- b. Rot an der Rot, Klosterstr.14, Flst.35/1: Nutzungsänderung von 2 Wohnungen zu allgemeiner Arztpraxis

### 7. Ausübung von Vorkaufsrechten nach dem Baugesetzbuch bzw. anderen Vorschriften

Der Gemeinderat wurde über die Veräußerung von zwei bebauten Grundstücken im Innenbereich informiert und hat festgestellt, dass die Gemeinde hierzu keine Möglichkeit zur Ausübung des Vorkaufsrechts hat.

### 8. Genehmigung von Spenden gemäß § 78 Abs. 4 GemO

Der Gemeinderat beschloss die Annahme der eingegangen Spenden in Höhe von insgesamt 2.251,25 € für den Kindergarten Haslach, den Kindergarten Arche Noah sowie für die Grundschule Ellwangen-Dietmanns.

Die Vorsitzende bedankt sich ausdrücklich bei den Spendern.

# 9. Fragen aus dem Gemeinderat

Es wurden keine Fragen aus dem Gemeinderat gestellt.